

Aujourd'hui nous sommes le mardi 1er octobre et nous fêtons sainte Thérèse de l'Enfant Jésus.

Sainte Thérèse de Lisieux a aimé Dieu avec ardeur et fidélité. Pleinement consciente de ses limites, elle ne se replie pas sur elle-même mais trouve une grande joie dans la certitude que Dieu l'aime assez pour descendre jusqu'à elle. Au début de ma prière, je me confie à son intercession : que j'accueille avec toujours plus de joie l'amour de Dieu miséricordieux pour moi.

Nous méditons les mots de la Petite Thérèse "Ma vocation c'est l'amour" avec la Liturgie chorale du peuple de Dieu.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile selon saint Luc.

Comme s'accomplissait le temps où il allait être enlevé au ciel, Jésus, le visage déterminé, prit la route de Jérusalem.

Il envoya, en avant de lui, des messagers ; ceux-ci se mirent en route et entrèrent dans un village de Samaritains pour préparer sa venue.

Mais on refusa de le recevoir, parce qu'il se dirigeait vers Jérusalem.

Voyant cela, les disciples Jacques et Jean dirent : « Seigneur, veux-tu que nous ordonnions qu'un feu tombe du ciel et les détruise ? »

Mais Jésus, se retournant, les réprimanda.

Puis ils partirent pour un autre village.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Comme s'accomplissait le temps où il allait être enlevé au ciel, Jésus, le visage déterminé, prit la route de Jérusalem ». Ces quelques mots sont le tournant de l'évangile de saint Luc. J'essaie d'imaginer le visage de Jésus, de deviner sa détermination et sa décision intime. Qu'est-ce que cela me dit de lui ?

2. Jésus choisit d'avoir besoin de nous. En effet, il fait collaborer ses disciples dans cette montée vers Jérusalem. Il les envoie 2 par 2 au-devant de lui pour préparer son passage. Je me rends attentif à ce lien entre Jésus et ses disciples et aussi au fait qu'aucun disciple n'est seul dans la mission. Moi-même je ne suis pas seul...

3. Jésus retient le courroux de ses collaborateurs trop zélés. Il accepte ainsi de ne pas être reçu dans un village. Sa manière de faire n'est pas du côté de la force mais il sait continuer son chemin sans se décourager. Quant à moi, quelle est ma manière de vivre les contrariétés ? Ces obstacles sur le chemin ? Que m'enseigne Jésus ?

Pour cette seconde écoute de l'évangile, je choisis de me placer parmi les disciples et de ressentir cette force donnée par Jésus pour avancer..

Le supplice de la Croix se profile et pourtant Jésus poursuit un chemin d'obéissance à la mission. Je démarre un dialogue avec le Christ, je lui confie ce que je retiens, ce que je ressens face à sa Parole.

Notre Père qui es aux cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne vienne, que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos

offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal.